TERCERA REUNIÓN DE CONSEJO CONSULTIVO DE VINCULACIÓN 2015.

DRA. CYNTHIA ANAYA PEREGRINA CASA DE LA CULTURA SAHUAYO.

LIC. JOSÉ EDUARDO SAHAGÚN SAHAGÚN. RECTOR UCEM.

DR. ENRIQUE YEO SÁNCHEZ.

CANACINTRA.

DR. EDUARDO ALEJANDRO LÓPEZ.
UAER-UNAM.

M.C. LUIS ALBERTO BRETADO ARAGON.
PROFESOR INVESTIGADOR.

MTRA. BLANCA BARAJAS

REPRESENTANTE DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR.

Se inicia la sesión a las 5:22 pm, se declara el quórum reglamentario para iniciar la reunión, se da lectura del acta anterior y queda aprobada.

Se da información acerca de las actividades de difusión y vinculación sobre los casos de éxito que se promoverá en la siguiente promoción y dar permanencia de esta actividad con la finalidad de brindar información tangible a los estudiantes y a la sociedad en general sobre el perfil de egreso.

El Rector comenta sobre la importancia de las trayectorias de la UCEM que han sido diseñadas en base a necesidades que se tienen hoy en día, hablo sobre proyectos que se han realizado y casos de egresados que aplican sus conocimientos en su área, en esta misma región.

El Dr. Eduardo Alejandro menciona sobre la importancia también de los jóvenes que ya se encuentran cursando las trayectorias en dar charlas sobre lo que trata la carrera a los interesados en ingresar y a los alumnos de nuevo ingreso.

El Profesor Bretado hace mención sobre la injerencia de los alumnos en programas de investigación como lo es Delfín y desempeño a través de convenios de vinculación para llevar a cabo proyectos con los empresarios de la región y se hace referencia a que la ingeniería en nanotecnología no solo se encarga de cuestiones tecnológicas si no que es aplicable a materiales comunes, para darles valor agregado.

Tema Incubadora de Empresas.

Retoma el Profesor Bretado sobre el tema que anteriormente en las reuniones se había puesto a la mesa de formar una Incubadora de Empresas dentro de la UCEM, con la intensión de que se forme el proceso de que los jóvenes creen su propia empresa y puedan generar por ellos mismos su empleo en las diferentes áreas.

Dr. Yeo toma la palabra comentando que le parece una excelente idea la propuesta de la incubadora de empresas, pone ejemplo de los profesionistas independientes que son sus propios jefes de acuerdo al desempeño de actividades como lo son los doctores, dentistas, nutriólogos, recalca que es importante inculcarles a los alumnos de la UCEM, que pueden ser independientes y abrir el panorama para que puedan ejercer su profesión siendo sus propios jefes.

La Profesora Blanca comenta que en los planteles de preparatoria tiene varios años con una reforma educativa que fomenta desarrollar habilidades en diferentes campos, comenta que en la institución que ella preside llevan a cabo presentación de prototipos nacional, menciona la importancia de dar una conferencia por parte de los egresados con casos de 'éxito y llevarlos más allá de los eventos internos.

Menciona sobre lo acertado de los viajes de prácticas que se realizan en la UCEM, comenta también que en su institución tiene actualmente laborando egresados de diferentes trayectorias impartiendo clases y que han sido de bastante utilidad, añade sobre hacer la petición en Secretaria de Economía el apoyo para crear la incubadora de empresas y hace mención nuevamente sobre la vinculación necesaria con los egresados y tomarlos en cuenta para invitarlos a diferentes actividades.

Agrega también en realizar difusión en diferentes medios masivos sobre el ingreso de alumnos y de donde provienen.

La Dra. Cynthia Doyle comentan sobre la necesidad de tener a una persona que este asesorando sobre convocatorias y darles difusión de ellas para que no pasen fechas de ingreso de documentación.

El Dr. Eduardo Alejandro comenta que la bolsa de trabajo debe ser muy sensible por cuestiones de los alumnos de escasos recursos, los mejores promotores de las trayectorias son los mismos estudiantes.

Con respecto del tema de convocatorias CANACINTRA Y CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL el Dr. Yeo comenta sobre la vinculación más estrecha entre estos organismos y UCEM para dar a conocer las convocatorias y vigencia.

Crear un convenio de colaboración con estos organismos para recibir información y asesoría, se propone también la firma de convenio masivo con empresas.

El Dr. Eduardo Alejandro comenta que se tienen sus riesgos el firmar convenios masivos debido a que cada organismo o institución tienen diferentes objetivos, recomienda el seccionar a las áreas de acuerdo a sus empatías y sectores para formalizar y hacer valido el convenio.

El Rector menciona que esta próxima la inclusión de las prácticas profesionales en la curricula de las trayectorias, se ve la necesidad de ellas y por lo cual se está en un proceso.

Dr. Alejandro agrega que en el marco general con las empresas se puede derivar los proyectos en conjunto además de las prácticas profesionales y de acuerdo a las actividades realizar convenios específicos con los recursos que cada parte va a brindar y las responsabilidades que se tomará de ambas partes.

Dr. Yeo hace la propuesta de para incubación de empresas dar ideas sobre lo ya creado para tener ideas para iniciar una empresa o un negocio.

Se trataron asuntos generales sobre invitación de ceremonia de egreso y concierto de piano el próximo 3 de agosto en la Casa de la Cultura de Sahuayo.

Retomando sobre la investigación que se está llevando a cabo en la UAER, de toxicología y enfermedades derivadas y menciona que se está realizando difusión en medios masivos de la región para prevenir.

Concluye la sesión a las 6:51 pm.